



あっという間に時は過ぎ、今年も残りひと月となりました。少しずつ寒さが厳しくなってきていますが、子どもたちは園庭やグラウンドでの户外遊びでいっぱい走り回ったり、遊戯室遊びでたくさん体を動かしたりして元気に活動しています。子どもたちが楽しみにしている冬休み、クリスマスもうすぐやってきますが、寒くなるといろいろな感染症が発生します。手洗いうがいの声掛けをし、感染予防に努めていきたいと思います。今年も、保護者の皆様にはたくさんのご協力をいただき、ありがとうございました。

お知らせ・おねがい

- 12月25日から冬休みになります。学校休日の営業時間は9:00~17:00になりますのでご注意ください。
- 休日利用の日は、お弁当、水筒、歯ブラシ、コップ、帽子、着替えを持たせてください。



12月・冬休みの行事予定

- 12月 6日（土）チャイルド参観
保護者会
13日（土）作業療法士との活動
18日（木）年賀状を書こう
19日（金）理学療法士との体操
20日（土）体操教室
22日（月）言語聴覚士来所
24日（水）クリスマス会
25日（木）壁面工作
26日（金）作業療法士との活動
27日（土）廻作り
28日（日）～1月4日（日）休業日
1月 5日（月）神社参り
6日（火）お正月遊び
7日（水）作業療法士との活動



作業療法士との活動記録

今回は、「しっぽ取り」を行いました。この活動は、友達や支援員で行い、集団中の「ルールの理解」、「他者への注意」、「運動機能の向上」を目的としています。子どもたちは、相手をしっかりと見ることで相手の動きに合わせ「走る」、「止まる」、「身体の向きを変える」動きができていました。しっぽを取られて悔しい気持ちを持つ子どもたちも、次のゲームでは気持ちを切り替えて楽しんでいました。

